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Im Internet dabei sein

Viele Dinge passieren heute nur noch im Internet.

Durch das Internet sind Computer

auf der ganzen Welt miteinander verbunden.

Im Internet gibt es viele Angebote.

Man kann sich mit anderen Menschen unterhalten.

Man bekommt wichtige Informationen. 

Und man kann seine Meinung sagen. 

Auch Menschen mit Beeinträchtigung 

sollen diese Angebote nutzen. 

Und im Internet mitmachen.

Man nennt das: digitale Teilhabe.

Geld und Unterstützung

Menschen mit Beeinträchtigung 

haben oft wenig Geld.

Zum Beispiel für einen Computer.

Denn die Grund-Sicherung reicht dafür nicht aus.

Außerdem ist das Internet nicht barriere-frei.

Das heißt zum Beispiel: Vieles ist in schwerer Sprache. 

Deshalb brauchen Menschen mit Beeinträchtigung 

Unterstützung. 

Zum Beispiel durch eine Assistenz.



Seite 2Bundesvereinigung Lebenshilfe e.V. | Stand: Mai 2021

Die Lebenshilfe fordert:

1. Menschen mit Beeinträchtigung sollen  

im Internet dabei sein.  

Sie müssen ausreichend Geld für einen  

Computer und Internet bekommen. 

2. Menschen mit Lernschwierigkeiten müssen  

am Computer unterstützt werden.  

Sie brauchen eine Assistenz. 

Das soll über die Eingliederungs-Hilfe geregelt werden.
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